

AKTIONSTAG AM 1. JULI

"Bücherheld" gesucht: So wichtig ist das Vorlesen



(Bild: tunedin/stock.adobe.com)

Am 1. Juli steigt der Steirische Vorlesetag. Der beliebte Aktionstag findet bereits zum sechsten Mal statt: Im Vorfeld sucht das Land Steiermark nach Freiwilligen, die "Bücherhelden" werden wollen.

Wem als Kind oft vorgelesen wird, der hat einen Startvorteil im Leben: "Es hilft nicht nur beim Lesen-Lernen, sondern fördert ganz generell die Sprachkompetenz", sagt Michaela Haller, Geschäftsführerin des Lesezentrums Steiermark.

Lesehelden werden gesucht

Um die Kultur des Vorlesens ins Rampenlicht zu holen, hat das Land Steiermark 2017 den "Vorlesetag" ins Leben gerufen: Von A wie Alpakafarm bis Z wie Zeughaus - an unzähligen Orten wurden seitdem Lesungen organisiert. Auch heuer soll der Aktionstag, der am 1. Juli stattfindet, wieder das ganze Land erobern: "Wir sind auf der Suche nach Freiwilligen - auch Vereine und NGOs -, die an dem Tag Lesungen veranstalten und so zu Lesehelden oder Leseheldinnen werden wollen - und zwar nicht nur für Kinder, sondern auch für Erwachsene", so Haller

Zudem sind auch alle Bibliotheken des Landes und Sponsoren wie die Energie Steiermark, Steiermärkische Sparkasse, Arbeiterkammer und AMS am Programm beteiligt. Die Schirmherrschaft übernimmt Bildungslandesrat Werner Amon, für den das Lesen "eine Grundvoraussetzung für ein selbstbestimmtes Leben ist".

Christoph Hartner

NEUE FARBE Leni Klum sorgt für eine haarige Überraschung

Zur Startseite

Mehr Lesen

VORTEILSWELT

Alle Anzeigen

Alle Anzeigen

Alle Anzeigen

NEUE FARBE Leni Klum sorgt für eine haarige Überraschung